

江島の風

Winds of Enoshima

西海市立江島中学校 学校だより
令和6年5月16日発行 No. 3
発行者 校長 TEL 0959-37-0352



大崎中学校体育祭へ参加しました！

5月15日(水)は、大崎中学校の体育祭に参加しました。大崎中の生徒会が立案した「One team ～さらなる高みへの挑戦～」というスローガンのもと、本校生徒は100名を超える大崎中生徒と共に汗を流しました。100m走、大玉運び、チャンス競技、ダンス、学級対抗長縄の各種目に一生懸命参加しました。この日の本番を迎えるまでの間に大崎中の生徒と顔を合わせて練習できたのは、5月8日(水)の予行練習たった1回のみでした。しかし、予行練習後、本番に向けてダンスの完成度を上げようと何度も動画を確認したり、リレーのバトンパスを練習をしたりするなど、予行練習の反省を生かしながら本番に臨む生徒の姿勢はととても素敵でした。体育祭本番では、チャンス競技で前校長と手を取りながら1番でゴールする奮闘ぶりでした。また、予行練習の時とは見違えるくらいダンスにキレがあり、まさにスローガンにある「～さらなる高みへの挑戦～」を体現し、本校学校教育目標「自ら考え 自ら行う」に迫る姿だったと感じています。このような貴重な機会を提供していただいた大崎中の先生方、生徒の皆さんに心から感謝いたします。5月29日(水)には、再度大崎中で交流学習を計画しています。次回の交流でも様々な学びがあることを期待しています。



「できた」「わかった」の笑顔あふれる授業づくりのために

江島中学校では、研究主任の教諭を中心として「分かる授業」「魅力ある授業」「達成感のある授業」づくりをめざして授業改善に取り組んでいます。今年度も1年間で5回、西海市教育委員会の学力向上スーパーバイザーの先生をお招きして、教員の授業力向上を目的とした研修会を実施します。4月24日(水)は、社会科を担当している教諭が特定授業を行い、スーパーバイザーの先生から授業づくりについてたくさんの御助言をいただきました。今後も職員一丸となって授業力向上を図り、知・徳・体のバランスのとれた「生きる力」の育成に励んでいきます。

ちなみに今回の授業は、「なぜ江戸幕府が約260年もの長い間続いたのか」を考え、江戸幕府によって安定した世の中が作られた歴史について掘り下げていくための導入となる内容でした。学生時代社会科が苦手だった私にとってもドキドキ感のある興味深い授業でした。

6月17日(月)からの1週間は「江島っ子の心を見つめる教育週間」として教育活動を公開します。御都合の良い時間帯にぜひ江島中学校の授業や諸活動を御参観ください。教育週間の詳細については、次号でお知らせいたします。



(保健室から)

養護教諭に聞きました。全国的な調査によると熱中症は夏よりも5～6月に急増するそうです。熱中症予防の基本は「こまめな水分補給・休憩」「睡眠(早寝早起き)」「朝食をしっかり摂ること」です。日増しに熱くなるこの時期ですが、身体が暑さに慣れていないので、十分に熱中症に気をつけましょう。